Тендер 5243-OD.  Услуги по модернизации пожарной техники для объектов 
АО «КТК-Р» 

Основные критерии отбора участников/Key Bidder Selection Criteria

1. Наличие лицензий и разрешений   - разрешённый вид деятельности «Производство автомобилей специального назначения», «Техническое обслуживание и ремонт автотранспортных средств»;
2. Наличие опыта производства, ремонта и модернизации передвижной пожарной техники (не менее 3-х лет) с предоставлением информации об исполненных контрактах за указанный период;
3. Наличие собственной производственной базы на территории ЕАЭС и квалифицированного рабочего персонала.

1. Existence of licenses and permissions - the resolved kind of activity "Production of special purpose vehicles", "Maintenance and repair of vehicles";
2. Experience of production, repair and modernization of the mobile fire fighting equipment (not less than 3 years) with providing information on the executed contracts for the specified period;
3. [bookmark: _GoBack]Existence of own production base in the territory of Eurasian Economic Union and the skilled worker of personnel.
